

# Efectúan pruebas de carga sobre el puente



CEDIDA

PASO DE LOCOMOTORA PARA REALIZAR LAS PRUEBAS.

El pasado lunes se iniciaron las pruebas de carga en el puente ferroviario y luego de tres días, el presidente de EFE, Eric Martin, indicó que han sido satisfactorias.

“Se ha hecho ya un recorrido completo del puente y por lo tanto lo que queda ahora es ir aumentando por una parte la carga y la velocidad. Nuestro compromiso es volver a las condiciones originales, eso significa de 50 km/h en el caso de los trenes de pasajeros y de 20 km/h para los trenes de carga. Ese es nuestro compromiso y eso vamos a cumplir”, dijo.

La operación se hizo con las locomotoras D16.000, la que posee 6 ejes y un peso de 114 toneladas y la D7.100, que tiene 4 ejes y 72 toneladas de peso, saliendo desde Cerro Chepe a San Pedro de la Paz.

El sistema de sensoriza-

ción del puente, sumado al monitoreo a través de equipamiento topográfico arrojó que el comportamiento del puente ante el paso de las locomotoras se encuentra dentro de los márgenes establecidos por los ingenieros estructurales a cargo de las obras.

El presidente de EFE recalcó que las pruebas son exigentes y rigurosas, porque desde el inicio de la contingencia se ha establecido como eje de acción la seguridad de las personas tanto de los trabajadores como de los usuarios de Biotren. De acuerdo a la planificación definida, las pruebas de carga estáticas y dinámicas se extenderán hasta el próximo sábado 15 de abril y durante los próximos días circularán trenes de carga y de pasajeros, con el objetivo de ejecutar cada una de las etapas que fueron comprometidas.✪